Umweltbildung & Naturschut:



Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Projektpartnerinnen und Projektpartner, liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

2021 konnte die Buhck-Stiftung wieder viele Projekte fördern: So durften wir gut 100 Projekte in diesem Jahr unterstützen und auf ihrem Weg begleiten.

Knapp 7.000 Kinder und Jugendliche konnten dank der erneut großzügigen finanziellen Unterstützung der Buhck Gruppe und vieler weiterer Spender die Projektangebote in den Themenbereichen "Integration von jungen Menschen mit Migrationsgeschichte" und "Umweltbildung & Naturschutz" nutzen. Ganz im Sinne des Stifters fördert die Buhck-Stiftung regional dort, wo die Buhck Gruppe erfolgreich unternehmerisch tätig ist.

Heute möchten wir Ihnen ganz herzlich für Ihr Vertrauen, Ihr Interesse und die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr danken – und wir hoffen, dass wir uns auch in 2022 über Ihre Projektideen und Ihre Unterstützung freuen dürfen.

Starten Sie erfolgreich ins Neue Jahr 2022 – wir wünschen Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund! Ihre Bianca Buhck und Britta Buhck und das Stiftungs-Team









Jobpaten auf Erfolgskurs: Vernetzt, gefragt und geschätzt – 33 Jugendliche aus unterschiedlichen Herkunftsländern fanden einen Ausbildungsplatz oder sind ein paar Schritte weiter gekommen auf ihrem Weg ins Berufsleben – dank der 27 großartigen, ehrenamtlichen Job-

HipHop-Academy: Begeisterte Teenager tanzten und trainierten teilweise wieder in Präsenz in kleinen Gruppen. Das Projekt vermittelt Vielfalt, Toleranz und Respekt und ist für die Jugendlichen in Bergedorf kostenlos. Die **Stadtteilmütter Neuallermöhe** mit ihren

Geschwisterprojekten in Bergedorf-West und Lohbrügge zählen derzeit 58 aktive Stadtteilmütter und -väter. Seit Gründung in 2014 wurden insgesamt 106 Stadtteileltern geschult, haben 24 Stadtteileltern neue berufliche Perspektiven entwickelt, wurden 950 Familien erreicht, und es fanden 2.974 Kontakte statt, die das Leben für Zugewanderte ein bisschen leichter machen.

Glücksfilmwerkstatt: 22 Kinder und Jugendliche aus sieben Flüchtlingsfamilien erdachten und konzipierten in diesem fantastischen Projekt unter professioneller Anleitung einen echten Spielfilm "Die Gleise hinterm Haus". Sie stellten Kostüme und Requisiten her, besprachen Szenenabläufe und waren Schauspieler.

Weitere Integrationsprojekte 2021: Unterstützung des Gemeinschaftsfonds Hamburger Spielräume der Bürgerstiftung Hamburg * Adolph-Diesterweg Schule bekommt Roller und diverse Spiele für die Aktive Pause sowie einen Verkehrs-Parcours * An der GSB werden 15 neue Bildungsmentoren gesucht und gefunden

* Eine Jugendredaktion von CORRECTIV startet 2022 mit Salon5 in Bergedorf und fördert das Engagement von Jugendlichen für eine offene, redaktionelle Gesellschaft * Das neue Konzept "How to plan the Future" der Stadtteilschule Lohbrügge kommt bei Oberstufenschülern gut an * Schwimmunterricht für

geflüchtete Kinder u.v.m.

Draußenschule:: 61 Grundschulklassen in Stormarn und Hamburg konnten einmal die Woche das Klassenzimmer verlassen und die Draußenschule besuchen. Statt Tafel, Heft und Arbeitsblätter, dann Bäume, Blumen, Matsch und Vogelgezwitscher für Alle! Und das

Lernen funktioniert ganz einfach nebenbei. Diese große Anzahl der Klassen ermöglicht der DraußenschulFONDS, der neben der Buhck-Stiftung als Initiatorin von der BürgerStiftung Hamburg, der Gladigau-Stiftung, der Joachim Herz Stiftung, dem NKG Hanseatische Natur- und Umweltinitiative e.V. und der Stiftung Was Tun! gefördert wird. Damit noch mehr Kinder in diesen Genuss kommen, freut sich der Fonds über weitere Mitförderer! Stipendiatenprogramm: Die Zukunft der Umwelt braucht ständig neue Ideen. Um talentierte Köpfe zu unterstützen, hat die Buhck-Stiftung vier weitere Stipendien über zwei Jahre an Studierende der Umweltwissenschaften vergeben. Jedem steht zusätzlich ein

Pate aus der Buhck Gruppe zur Seite. Weitere Umweltprojekte 2021: Aktives Lernen in der Natur von der Natur bietet der neue Projekthof greenKIDS in Neuengamme * Zusammen mit "Acker e.V."

legen Grundschüler aus Schwarzenbek ihren eigenen Gemüseacker an und lernen vieles über gesundes Essen * Naturnaher Rundwander-Pfad auf dem Hof Eggers * Umweltpädagogische Entdeckungstouren von 400 Grundschülern in der Wentorfer Lohe * Stadtteilschule Bergedorf hat jetzt eine eigene Imkerei und 60 heranwachsende Imker wurden mit Schutzanzügen ausgestattet u.v.m.

Hamburger Umweltstiftungs-FORUM: Vielen Dank an Lothar Frenz für die spannende Buchvorstellung "Wer wird überleben?" bei dem digitalen 14. Hamburger Umweltstiftungs-FORUM.

Mehr über diese und weitere geförderte Projekte erfahren Sie auf unserer Internetseite unter www.buhck-stiftung.de.



Integration – Umwelt & Naturschutz – Vernetzung

Die Buhck-Stiftung will Kindern und Jugendlichen Denkanstöße zum verantwortungsvollen Umgang mit der Umwelt geben sowie jungen Menschen mit Migrationsgeschichte die Integration in unsere Gesellschaft erleichtern.

Sie versteht sich als Anstifter und Ideengeber. Die Buhck-Stiftung initiiert und fördert regionale Projekte im Bezirk Hamburg-Bergedorf und den angrenzenden Landkreisen Stormarn und Herzogtum Lauenburg.

buhck Stiftung